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Пенсионная
прибавка

27 мая президентом был подписан фе
деральный закон о повышении пенсий с 
мая на 10 процентов.

Управление социальной защиты горо
да сообщило о том, что выплатные доку
менты на июнь будут подготовлены уже с 
учетом нового размера пенсий, а также 
доплаты за май. -

А.М.

День в день
В минувшую пятницу, 7 июня, альтерна

тивная служба доставки пенсий начала до
ставку пенсий за июнь.

Привет
из Таджикистана

Два случая заболевания малярией за
регистрировано в городе. Больные - граж
дане Таджикистана, торговавшие овощами 
на Центральном рынке.

Закусали
Около 200 аИгарчан покусаны клещом 

начиная с середины апреля. Из них 10 осо
бенно не повезло' 8 заболели энцефали
том (из них 2 детей), а 2 - клещевым борре- 
лиозом. Четверо из них подверглись напа
дению в друг их районах области, осталь
ные в таких традиционных местах дачного 
отдыха, как Стеклянка, Ясачная, Калинов- 
ка.

Бесплатный укол после укуса ставят се
годня в городском травм пункте и 
травмпункте детской больницы. Пока про- 
тивоклещевой иммуноглобулин там есть. 
Есть он и в двух аптеках города: централь
ной ( у к/т «Мир») и в 12а микрорайоне ( за 
к/т «Родина»). Ампула стоит 67 тысяч. 
Взрослым их надо три, детям до 12 лет од
ну, с 12 до 14 лет - две.
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Вернулись 
с дипломами

Рады сообщить, что поездка ребят из 
политехнического лицея на Сахаровские 
чтения все-таки состоялась. Если вы по
мните (в одном из майских наших номеров 
мы обращались к предпринимателям с 
просьбой помочь лицеистам), несмотря на 
персональные приглашения, ребята не 
могли найти денег на дорогу. Деньги выде
лил мэр, за что преподаватели и лицеисты 
просили поблагодарить Владимира Алек
сандровича.

В результате их участия в Сахаровских 
чтениях в Санкт- Петербурге творческие 
работы молодых ангарчан по истории де

кабризма и информационно-вычислитель
ной технике получили самые высокие 
оценки Сахаровского комитета. Все ребя
та привезли дипломы, а Юля Суманеева и 
Маша Кукуруза - даже два.

(Собств.инф.)

Хронический
%

ремонт
С февраля не получают зарплату стро

ители РСУ МП ЖЭТ, занятые на капиталь
ном ремонте городской детской больницы. 
Задолженность за выполненные работы 
составляет около 400 миллионов. Строите
ли грозят «заморозить» строительство, но 
заказчика в лице больницы не напугаешь. 
Ее врачи только что получили зарплату за 
апрель, но без выплат по больничным лис
там и детских пособий.

(Собств.инф.)

Ветерану 
и абоненту

В дополнение к информации о льготах 
ветеранам при оплате за телефон (см. N9 
от 4 июня) городская телефонная станция 
пояснила одну существенную деталь: вете
ран может рассчитывать на эту льготу лишь 
в том случае, если именно он оформлен 
абонентом, то есть телефон записан на его 
имя.

Если же, например, удостоверение ве
терана получила жена, а телефон оформ
лен на мужа, увы, льгота при оплате не пре
доставляется.

А.ИВАНОВА.

Бизнесмены
помогли
ветеранам

В музее Победы прошла встреча вете
ранов СМУ-5, посвященная вручению ме
далей им. Г.К. Жукова людям, проявившим 
доблесть и отвагу во время Великой Отече
ственной войны.

Были накрыты столы, ветеранам дари
ли цветы, хорошим подарком стали песни 
военных лет, исполненные хором ветера
нов г. Ангарска.

Совет ветеранов СМУ-5 благодарен за 
помощь в проведении вечера фирме «Ор
хидея», Востоксибкомбанку и акционерной 
страховой медицинской компании «Рос* 
сия»,-

Е. ВАСИЛЬЕВА.

До выборов президента 
и органов местного 

самоуправленияостается

дней
ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Юрий Михайлович ПРОКОПЬЕВ,
корреспондент газеты «ВРЕМЯ», 
кандидат в депутаты в городскую 

Думу по 1 -му избирательному округу

Не хотелось бы, чтобы все мной сегодня 
написанное воспринималось как предвыбор
ное выступление кандидата о Думу города Ан
гарска. Мы ведь уже привыкли так думать, что 
если кто-то из нас сегодня кандидат, то он 
обязан вести предвыборную борьбу, должен 
пихаться локтями в давке за голоса избирате
лей, заявлять о себе листовками, плакатами, 
громкими обещаниями и запугивать избира
телей мрачной перспективой города в том 
случае, если изберут не его. Он должен круп
ными буквами написать на лбу, какой он хоро
ший, какой он умный, смелый и принципиаль
ный, одним словом, новорожденный без^еди- 
ного греха на совести и с массой достоинств.

Трудновато в тридцать-сорок лет родить
ся заново.

Попытаться было можно. Но нужна ли та
кая предвыборная борьба?

Судите сами, зачем мне, Прокопьеву 
Юрию Михайловичу, заявлять о себе листов
ками и плакатами,обещать несбыточное, ес
ли я в течение 10 лет ежедневно говорю с го
родом со страниц городской газеты, десять 
лет заявляю о себе, о своих взглядах на 
жизнь и события своей журналистской рабо
той. И если за этот огромный срок меня еще 
не узнали и не поняли, то что я могу сделать 
за тридцать дней предвыборной борьбы?

Единственно, о чем мне еще не приходи
лось говорить, так это зачем журналисту Про
копьеву нужна работа в городской Думе. Все 
потому, что в Думу я иду в первый раз.

Самое неприятное в журналистской ра
боте то, что многократно приходится слы
шать: вы, журналисты, такие-сякие, что же вы 
только пишете, а делать ничего не делаете? 
Помогите нам, сделайте что-нибудь, чтобы 
мы спали спокойно, чтобы дети нормально 
учились в школах, чтобы, чтобы, чтобы! И при
ходится выслушивать несправедливые упре
ки, приходится отвечать, что журналист, как и 
вы все, живет в этом городе, так же. как и вы 
все. чувствует на себе все происходящее. Но 
не могу я предотвратить проблему или ее ус
транить, потому что право принимать реше
ния в руках других. В каком-то частном случае 
мы можем вмешаться, помочь отдельному че
ловеку, привлечь к его судьбе внимание, но 
решать судьбы города, его проблемы призва
ны другие, те, кто был избран вами два года 
назад. Это их обязанность и ответственность. 
Именно потому, что я вижу ограниченность 
своих возможностей, именно потому, что ви
жу, как решения, принятые другими, влияют 
на город, я и хочу участвовать в работе город
ской Думы. Чтобы потом, когда спросят, куда

смотрел, я мог ответить за принятое и проис
ходящее в городе. Пусть у вас будет хоть один 
депутат, который идет в Думу не с обещания
ми светлого завтра, а с пониманием той от
ветственности. что он берет на себя.

Сегодня у вас есть выбор. По первому из
бирательному округу в городскую Думу вы
двинулись еще пять кандидатов. И вы можете 
отдать свой голос любому из них. Отдайте 
свой голос и ждите информации о работе де
путата и всей городской Думы на страницах 
городской газеты, разумеется, если депутат 
найдет время написать. Ведь писать, расска
зывать, информировать город не его работа.

Вы можете отдать свой голос временно 
не работающему кандидату от КПРФ. Если 
вам не надоело голосовать за партийных вы
движенцев. Это ваше право. Вы можете от
дать ему свой голос в надежде, что он ото.... 
чуть было не сказал, что он оторвется от сво
ей работы, в общем, он также найдет время 
для решения ваших проблем. Но прежде он 
решит проблемы собственного трудоустрой
ства.

Есть, есть и еще кандидаты на ваши голо
са. Только вряд ли какому-либо кандидату на 
голоса первого избирательного так же, как 
мне, знакомы проблемы заброшенности ок
раинных поселков, вряд ли им приходится 
каждый день видеть, как без дела и цели ша
тается из угла в угол наша потерянная моло
дежь, вряд ли им приходится устраивать суб
ботние поездки в город за продуктами, пото
му что окраинная торговля в нынешних усло
виях хиреет и дорожает несоизмеримо ни с 
уровнем жизни, ни с городским уровнем. А 
ведь я знаю и таких жителей поселка, которые 
дальше Центрального рынка в город и не ез
дят и не знают, где что находится. Я вообще 
не понимаю тех, кто выдвигается по тому или 
иному округу, не живя в нем, не живя вместе с 
теми, кто может доверить им свои голоса.

Да что далеко ходить за примерами: ко 
мне как журналисту, как сотруднику уважае
мой ангарчанами газеты часто приходят жи
тели моих поселков ( а как я их иначе могу на
звать, когда вся моя жизнь прошла на этих ок- 
раинах)со своими проблемами. И отказать в 
помощи я не могу, я один из вас, я живу среди 
вас, и если вам действительно необходима 
действенная помощь и пристальное внима
ние к проблемам старых кварталов и посел
ков города, вы будете голосовать за меня, 
ЮРИЯ МИХАЙЛОВИЧА ПРОКОПЬЕВА — ДЕЙ
СТВИТЕЛЬНО ВАШЕГО КАНДИДАТА по перво
му избирательному округу.

■

Кандидат в Законодательное собрание Иркутской области

Д убы нин А л ексан др  Романович
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Прош по годовое собра
нно акционеров Ан
гарской нефтехими- 
чоскои компании.Сре

ди 18 поставленных на обсужде
ние и утверждение вопросов были 
и отчет генерального директора 
(президента) компании Ф.С.Сере- 
дюка, и балансовый отчет, и еще 
многое другое.

Вряд ли имеет смысл полно
стью приводить на страницах газе
ты доклад Ф.С.Середюка. Понят* 
но, что 1995 год был тяжелым, са
мым тяжелым из всех предыду
щих, особенно в области экономи
ки, финансов, меньше в области 
производства. Не в лучшую сторо
ну сказалось и общее падение цен 
на нефть и нефтепродукты на ми
ровом рынке, откуда нефтехими
ческая компания черпает львиную 
долю прибыли, поскольку внутрен
ний рынок мал и проблема непла
тежей остра как никогда: только 7 
процентов поставленной на внут
ренний рынок продукции оплачи
вается деньгами, остальное заче
тами, векселями и так далее. По
ложение настолько ухудшилось, 
что ноябрь-декабрь 1995 года ком
пания сработала с убытками.

В настоящее время руко
водству компании уда
лось остановить спад 
производства, несколько 

увеличить рост экспорта нефтепро
дуктов, сократились безвозвратные 
потери нефти, снизились расходы на 
тепло и электроэнергию, но давит на
логовое бремя, глубина переработки 
нефти ниже, чем раньше, материаль
ные затраты растут,необходимо пере-

генерального директора, свои рожки 
показал владелец контрольного паке
та акций - компания СИДАНКО. Новый 
устав учитывает интересы большин
ства акционеров (читай - СИДАНКО). 
Совет директоров выбирали «демо
кратично*: девять человек из девяти 
кандидатур, из них трое - представи
тели СИДАНКО, один - ОНЭКСИМбан
ка, один - областной администрации, 
у которой с ОНЭКСИМбанком заклю
чено генеральное соглашение, одним 
словом, влияние в совете директоров 
нового состава сторонних лиц значи
тельно. Но генеральным директором 
(президентом) компании был избран 
Ф.С.Середюк.

обрание закончили в 
срок... ну, почти в срок. И 
сразу же из ДК нефтехи
миков - в управление, 

где новый состав совета директоров 
представлялся основному эвену уп
равления компанией.

Кто же они. эти новые люди? Сей 
вопрос интересовал многих. И они не 
обманули «ожиданий» трудящихся.

г-н Антонов, представитель 
ОНЭКСИМбанка, владельца залого
вого контрольного пакета акций СИ
ДАНКО (читай, владелец контрольно
го влияния на нефтехимическую ком
панию), сказал, чго банк не собирает
ся вмешиваться в вопросы производ
ства. что банк будет заниматься во
просами финансов, что а СИДАНКО 
банк уже провел реорганизацию уп
равления.

Представитель СИДАНКО в сове
те директоров, некто Кабак, молодой, 
лет двадцати пяти человек, весьма 
пространно говорил о взаимодейст
вии СИДАНКО с дочерними предпри-

но новому уставу, заместитель пред
седателя совета директоров. Со все
ми отсутствующими в городе будет 
прямая телефонная связь, связь по 
факсу. А заседания совета директо
ров будут проходить два раза в квар
тал. К нам они, конечно, будут приле
тать, но у СИДАНКО есть еще масса 
небольших предприятий, где они тоже 
члены совета директоров. Они посто
янно будут в разъезде, постоянно в 
дороге, что не очень удобно. Но бу
дем приспосабливаться, будем рабо
тать, что остается делать?

-Означает ли такая оторван* 
мость членов совета директоров 
усиление вашего влияния на рабо
ту компании?

- В прошлом составе совета ди
ректоров моего личного влияния было 
больше: я был и президентом компа
нии, и председателем совета дирек
торов. Новый закон это запрещает. 
Это означает уменьшение моего лич
ного влияния.

В прошлом составе совета дирек
торов из пятнадцати членов четверо 
были из СИДАНКО, в этом составе из 
девяти столько же, перевес произо
шел в сторону Москвы. Но ничего не 
поделаешь, контрольный пакет акций 
у них, пришлось удовлетворить их 
требования о большинстве в совете

f

директоров.
Но усиление влияния банка и СИ

ДАНКО не означает, что все уж так 
плохо. Банк заинтересован в макси
мально эффективном вложении 
средств в предприятия, и я только 
приветствую, что банки взяли такую 
линию. А нам Судет легче работать с 
ОНЭКСИМбанком, легче будет нахо
дить средства на развитие.

ПРИБИРАЕТ РУКАМ
Акции работников АО 
АНХК на сегодня состав
ляют 11%,
привилегированных ак
ций 17%.

* - » " If _k t ' t li ■ *-*

Остальные — у Москвы.
i ► L

В совете директоров из 9  
членов четверо — моск
вичи.

страивать структуру управления и 
производства, пополнять оборотные 
средства.

Так и пошло. Проголосовали за 
доклад, заслушали баланс - проголо
совали, заслушали счет прибыли и 
убытков - проголосовали... в итоге к 
концу первого часа собрания час1 ь 
представителей акционеров компа
нии откровенно спала. А ведь говори
лось много весьма любопытного.

Гак, сельское хозяйство компа
нии дало убытков на 700 миллионов 
рублей, газета «Маяк» обошлась ком
пании в 144 миллиона рублей (как 
компания уложилась в столь мизер
ную сумму - ума не приложу), но... об
служивание и презентации - 209 мил
лионов, международный конгресс - 
172 миллиона рублей. Положение 
обязывает...

Разумеется, на фоне этих убытков 
расходы на социальную сферу - 21 
миллион, на базы отдыха - миллиард с 
хвостиком, затраты на медикаменты 
34 миллиона выглядели уже совсем 
несолидно.

Любопытно, что вопрос о расхо
дах на загранкомандировки общему 
собранию был доложен не в рублях, а 
в процентах к предыдущему отчетно
му периоду. Растут эти расходы, но 
кто хочет узнать подробнее - обра
щайтесь, расскажем.

Может быть, для кого-то это и не 
в новинку, но для меня было удиви
тельно услышать, что все работники 
компании в целом имеют 11 процен
тов своих голосующих акций и 17 про- 
цен гов привилегированных. Как же 
тогда влиять на важнейшие для ком
пании решения, если столь низок про
цент ее акций у нее самой?

А во г гак! Когда пришло время ре
шать важнейшие вопросы повестки 
дня - новую редакцию устава, новый 
состав совета директоров и нового

ятиями (говорить о нефтехимической 
компании как о дочернем предприя
тии ее работникам, на мой взгляд, не
корректно). говорил о том, что первы
ми шагами обновленного состава ру
ководства СИДАНКО стали усилия по 
централизации транспортировки 
нефти на экспорт, говорил о том, что 
15 мая СИДАНКО приняла решение о 
продаже своих 34 процентов акций, и 
о том, что вырученные средства в 
первую очередь пойдут на пополне
ние оборотных средств предприятий.

И так далее, и в том же ключе.

С
обрание акционеров и 
последующая за ней 
встреча породили у меня 
еще ряд вопросов. Но 
встретиться с новым составом совета 

директоров не удалось, москвичи 
удалились в московские дали, иркутя
не - в Иркутск, в итоге через четыре 
дня мне удалось встретиться с гене-
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ральным директором Федором Семе
новичем Середюком и взять у него ин
тервью.

•Федор Семенович, вам не по
казалось некорректным, когда мо
лодой представитель СИДАНКО 
величал нефтехимическую компа- 
нию дочерним предприятием, не 
задумываясь, что компания явля
ется крупнейшим членом СИДАН
КО?

- Вы правильно подметили, что 
это не совсем корректно, но москвичи 
есть москвичи. Но в уставе компании 
слов «дочернее предприятие» нет, хо
тя СИДАНКО этого добивалась. Там 
говорится о зависимом предприятии, 
что не одно и то же.

- Совет директоров орган рабо
чий. Как он будет функциониро
вать, если часть членов совета ди
ректоров в Москве, часть в Иркут
ске? Или они променяют столицы 
на Ангарск и будут здесь жить?

- Нет, это не значит, что они будут 
жить в Ангарске постоянно. Тем не 
менее секретарь совета директоров 
постоянно здесь работает, а я, соглас

- Вы член совета директоров 
СИДАНКО. Прокомментируйте ре
шение СИДАНКО о продаже 34 
процентов акций. Хорошо, когда 
вырученные средства пойдут на 
развитие, но на сегодня акции СИ
ДАНКО не входят даже в тридцатку 
наиболее ликвидных акций. Что 
можно за эти акции выручить?

- Акции будут продаваться паке
том со стартовой ценой в 120 миллио
нов долларов. 100 миллионов пойдут 
нашей нефтехимической компании. Я 
могу только приветствовать такое ре
шение. А кто купит пакет акций - по
смотрим, может быть, это будет 
ОНЭКСИМбанк.

- А вы не хотели бы выкупить 
часть акций СИДАНКО?

- А на что? У нас нет денег на зар
плату, задерживаем выплату.

- В связи с зарплатой такой во
прос. Денег нет, а на Ангаре стоит 
яхта. Ее стоимость, транспорти
ровка и ремонт стоят немало. 
Спрашивают, как это все пони

мать?
- Яхту мы купили три года назад, 

когда у компании было совсем другое 
положение. Купили у обанкротивше
гося судовладельца за 100 тысяч дол
ларов. Сегодня мы этого себе позво
лить не смогли бы.

Но ведь и не хлебом единым жив 
человек. Сегодня наши работники не 
могут выехать на Черное море отдох
нуть, так мы предоставим им непло
хой сервис своими силами. Да и ино
странные партнеры к нам часто при
езжают, и от того, ка^мы их встретим, 
какие условия им обеспечим, многое 
заейсит. Приходится думать и об 
этом. Я поездил по миру, посмотрел и 
знаю, насколько все зависит от сер
виса. А мы крупная компания, нам 
просто нельзя иначе. Хотя лично мне 
некогда ездить на этой яхте, я рабо
таю.

Присутствовал на конференции 
и брал интервью Ю.ПРОКОПЫВ.

ПЕРЕД ВЫБОРОМ

«ДИРРГОР 
У НАС
ПРИ ВСЕМ!»

И

А

.

' История одного из старейших 
училищ Ангарска неразрывно связа
на с историей Ангарска, который в 
этом году встретил свое 45-летие.

... Начало строительства города. 
Большие объемы работ. Нехватка 
квалифицированных строителей. В 
1955 году закладывается фундамент 
строительного училища № 3. в 
1957-м распахнуты двери для перво
го набора.

История училища, как и история 
любого предприятия, - это годы, со
бытия, люди:

1959-й - первый выпуск 
1976-й - перешли на обучение по 

программам среднего образования 
1979-й - первый выпуск рабочих с 

аттестатами о среднем образовании 
1989-й - два старейших училища 

города № 10 и № 12 объединились в 
СПТУ № 43...

На будущий год будем праздно
вать свое 40-летие...

Всего несколько строчек, а за ни-
■<

ми - годы работы и горы ребячьих су
деб, часто очень непростых.

Быстро летит время. Училищем 
подготовлены и выпущены сотни спе
циалистов. Наши выпускники строят 
Зиму, Саянск и,конечно, Ангарск, 
есть они в каждом СМУ и на многих 
автобазах. Часто именно они - гор-
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дость предприятия, его рабочая со
весть и «золотые руки».Все это - ре
зультат в том числе и напряженной 
работы коллектива училища, во главе 
которого вот уже 20 лет стоит Анато
лий Алексеевич Ивановский. Крепкий 
хозяйственник. Умный кадровик. Тон
кий психолог, но прежде всего - педа- 
сос. Основная задача, которую он ста
вит перед коллективом это подготов
ка подростков к жизни, профессио
нальное «выращивание» квалифици
рованных рабочих, конкурентоспо
собных на рынке труда.

Как достигается это?
Во-первых, в ПТУ -43 работает 

творческий работоспособный кол
лектив. Из 18 преподавателей 6 име
ют высшую квалификационную кате
горию, есть у нас и победители обла
стных конкурсов «Учитель года» - 
С.Кудрявцева и Н.Подгорная. Неуди
вительно, что вместо обычных уроков 
ребята с увлечением грызут «гранит

■
науки» на уроках-техсовете, уроках- 
вернисаже и других нестандартных 
формах обучения. Нелишне заме
тить. что каждый учебный класс име
ет свой неповторимый облик, атмо
сфера такая, что сидеть на уроках 
приятно, интересно, нескучно.

Учебные мастерские - генераль
ная репетиция перед самостоятель
ной работой. Дальнейшая практика 
проходит уже на строительных и ра
бочих площадках Вот почему мастер
ские оснащены всем необходимым 
для практического обучения обору
дованием, стендами, макетами, на
глядными пособиями. Кстати сказать, 
ребята здесь не только учатся, но и 
выполняют заказы от населения: две
ри, рамы, решетки на окна, слесар
ный инструмент. Немало наших изде
лий в детских учреждениях города. 
Ежегодно училище принимает учас
тие в ярмарках по продаже товаров 
народного потребления.

Мы гордимся и своим спортив
ным комплексом.

Все вместе и позволяет встать 
молодому человеку на ноги, обрести 
себя и свое дело в жизни.

При чем же здесь директор? - 
спросите вы. Директор у нас при 
всем!

ш

Любой коллектив, тем более ес
ли в нем, кроме взрослых людей, 
столько подростков - шумных, свое
вольных, независимых, - это корабль. 
Есть на нем матросы, юнги, кок, стар
пом, но главное - капитан. Сильный 
капитан не даст судну сесть на мель, а 
команде разодраться, какие бы штор
ма ни бушевали.

Мы уверены: такой человек от на
шего города нужен и в Законодатель
ном собрании области. Коллектив ра
ботников и учащихся СПТУ-43 просит 
поддержать на выборах кандидатуру 
Анатолия Ивановского.

А.ПКШКОВА,
старший библиотекарь ПУ-43.

программа СВЕТ-ТВ

По просьбе наших подписчиков из «квартала»
Втарник^Пиноня Пятница, 14 июня

10.00 - Повтор от 10.06.
16.00, 19.25, 21.30, 23.15 - «Свет-ТВ 
реклама».
16.05 - И/ф «Под маской «Беркута».
19.00-М/ф.
19.30 - «Только для вас».
19.50 - И/ф «Романтическая история о 
камне» (в гл.ролях: Майкл Дуглас, Кет- 
лин Тернер).
21.35 - «Космические ритмы » (аст- 
рол.прогноз на неделю).
21.45 * Боевик с участием Р. де Ниро 
«Исповедь от чистого сердца».

10.00 - Повтор от 13.06.
16.00, 19.10, 21.55, 23.15 - «Свет-ТВ 
реклама».
16.05 • И/ф «Неукротимая маркиза».
19.00 - Детский час.
20.15 - «Экспресс-лидер».
20.30 - И/ф «Гусарская баллада».
22.00 - Муз.программа,
23.20 - «Экспресс-лидер» (повтор).
23.30 - Ночной сеанс.

Cjr66ora^5j«o»«

Среда, 12 июня
10.00 - Повтор от 11,06.
16.00, 19.20, 21.45, 23.40 - «Свет-Тв 
реклама».
16.05 - И/ф «Маркиза ангелов».
19.00 - «Юго-Запад».
19.25-М/ф.
20.00 - Майкл Дуглас и Кетлин Тернер 
в фильме «Жемчужина Нила».
21.50- «Юго-Запад» (повтор).
22.10 - И/ф «Курьер на восток» (с учас
тием Вл.Бородина, Артура Березина и
AP-L

Четверг, 13 июня
10.00 - Повтор от 12.06.
16.00, 19.25, 20.15, 21.45 - «Свет-ТВ 
реклама». ’
16.05 - И/ф «Анжелика и король».
19.00 - М/ф.
19.30 - «Только для вас».
19.50 - «Факт».
20.20 - И/ф «Отверженные», ч. 1.
21.50 - * Собеседник». ,
22.00 • И/ф «Отверженные». ч.2.

10.00 - Повтор от 14.06.
15.00 - Сказка «Ледяная внучка».
16.10, 19.25, 21.35, 22.10 - «Свет-ТВ 
реклама».4
16.15 - И/ф «Исповедь от чистого 
сердца».
19.00-М/ф.
19.30 - «Только для вас».
20.00 • Фильм-сюрприз (комедия). 
21.40 - Муз.программа.
22.15 - Боевик «На грани гибели».

10.00 - Повтор от 15.06.
15.00, 19.45, 21.20, 21.55 - «Свет-ТВ 
реклама».
15.05 • И/ф «Отверженные».
19.00- М/ф.
19.50 - И/ф «Заложница» (в гл.ролях: 
А. Захарова, А.Матуленис).
21.25 - Муз.программа.
22.00 * И/ф «Священный груз» (в гл.ро
лях: Мартин Шин, Анна Карин и др.)

(Перепечатано из галеты «СВ1ЧА»)
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Геннадий Витальевич ШАМАНОВ, кандидат в депутаты 

в городскую Думу по 12 избирательном округу

* '

гэтого человека нет гром
ких титулов и высоких на
град. Зато у него есть де
ло, им созданное и им 

продолжаемое. Сегодня ангарчане по
любили отзываться на свет оригиналь
ных фонарей «под старину», украшаю
щих вход в каждый магазин с романти
ческим названием «Принко». Возглав
ляет сеть этих торговых предприятий 
Шаманов Геннадий Витальевич, кото
рый сейчас баллотируется кандидатом 
в депутаты городской Думы по 12 из
бирательному округу.

Он молод — родился 2 января 
1959 г. в п.Запари Иркутской обл. Се
мья была дружной, сплоченной; роди
тели трудились, дети решали свои бес
конечные проблемы, а последнее сло
во в ребячьих спорах уже тогда беспре
кословно оставалось за Геной Шама
новым — он слыл лидером за не по- 
детски рано обозначившиеся в харак
тере чувства справедливости, принци
пиальности.

Известие о службе в армии стало 
для семьи Геннадия Шаманова и нео
жиданным, и радостным одновремен
но: предстояло военное плавание на 
кораблях Тихоокеанского флота. Служ
ба была непростой. Любой бывший 
моряк и родители его поймут это.

«Минуты тянутся, годы летят» — 
истина сработала и на этот раз. После 
демобилизации перед Геннадием не 
стоял вопрос выбора города, где про
должать жизнь. К тому времени та 
единственная, черноглазая и неповто
римая заларинская девчонка, его буду
щая жена, жила в Ангарске. Так, с 1982 
года Шаманов Г.В. связал свою судьбу 
— прочно и навсегда! — с городом на 
Ангаре. Работать отправился на «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез». Цех 32 АНОС — 
первая площадка выпускника политех
нического техникума. Рабочая карьера 
бывшего флотовца началась с должно
сти фрезеровщика, от одного станка 
он очень скоро перешел к ответствен
ности за работу нескольких станочни
ков, поскольку был назначен старшим 
мастером одного из ведущих цехов 
АНОС. И вот уже поступили предложе
ния стать заместителем начальника 
цеха N 32, но...

«Иные времена, иные нравы...» 
Шаманов Г.В. чутко ощутил возмож
ность реализации личной инициативы, 
предприимчивости в организации и 
создании собственного производства. 
Этому способствовали знания, обре
тенные в Иркутском институте народ
ного хозяйства, где Шаманов Г.В. обу
чался без отрыва от производства.

В 1987 г., не без сожаления про
стившись с коллективом нефтехимра- 
ботников, Геннадий Витальевич с груп
пой единомышленников создает не
привычное и небывалое по тем време
нам дело: на обломках разрушенного и 
ими восстановленного производствен
ного помещения монтируют и вводят в 
эксплуатацию технологическую линию 
по выпуску обоев для выполнения от

делочных строительных работ. Спрос 
превысил ожидания! Продукция пред
приятия нашла своего покупателя не 
только в городе и области, но и во мно
гих республиканских территориях. 
Фирма-производитель выбрала себе 
верное название — «Ермак», что зна
чит «первопроходец».

Однажды, когда популярность «Ер
мака» добралась до вездесущих жур
налистов, в цех к Шаманову пожалова
ла целая группа телевизионщиков из 
областной студии, чтобы снять фильм. 
Геннадий до сих пор с улыбкой вспоми
нает, как они с ребятами, не знающими 
страха перед любыми неожиданностя
ми рабочих будней, вдруг оробели под 
пристальным глазком кинокамеры...

Наступило время, когда потреб
ность в обоях сократилась, и тогда «Ер
мак» стал решать свою дальнейшую 
судьбу. «Предпринимательство, ини
циатива, коммерция» — эти слова ста
ли девизом предстоящей работы, и 
именно их первые буквы породили чуд
ное название — «Принко». Предприя
тия этого товарищества специализи
руются на розничной торговле продо
вольственными товарами. «Таких сей
час много», — скажет недоверчивый 
читатель. Да! Но у магазинов Шамано
ва есть своя отличительная черта: там 
большой ассортимент продуктов безу
коризненного качества, стабильные 
цены, цивилизованное обслуживание; 
там все направлено на заботу о поку
пателе, которого уже при входе ждут 
аккуратные щиты с информацией, 
удовлетворяющей любые потенциаль
но возможные вопросы. Продавцы 
«Принко» умудряются работать 
без очередей; слажен-

—

Федор УСТЮЖАНИН
ПЛЮ РАЛИЗМ

Плюрализм, плюрализм! Ты, как допинг в больной организм,
Как сквозняк в необжитое здание,
Самовольно ворвался в застойную тихую жизнь 
И обжег новизной помертвевшее в догмах сознание.

Все теперь норовят удивить оглушенных людей
Изобилием мер, урожаем программ, закромами проектов развития.
И несутся в эфир безразмерные блага идей,
Неоглядные нивы платформ и убожество действий в событиях.

Благородство и ум жаром пышут из уст,
Правда-матка по-рыцарски режется...
Только нищую Русь не согреешь пожаром амбиций и чувств,
Не спасешь франтовством от нужды и невежества.

Что ни новый оратор - то впрямь голова,
Что ни новый оратор - то мнение...
Только нищую Русь не оденешь в красивых расцветок слова,
Не поселишь в закон, не накормишь лапшой ускорения.

Плюрализм, плюрализм! Ты витаешь мечтой в облаках,
Манишь к истине бездной неясности.
Плюрализм, плюрализм! Упаси нас от грешных заскоков в умах,
От двуличья и лжи, от бездельной словесной опасности!

ный ритм и энергичный темп работы 
позволяют им в короткое время обслу
жить — именно обслужить, а не просто 
накидать товар на весы, а потом пере
бросить его в сумку покупателя.

Возможно, немалую роль в созда
нии атмосферы высокой комфортнос
ти в сердцах самих женщин-продавцов 
имеет встречная забота об их благопо
лучии со стороны директора «Принко» 
Шаманова Г.В. Он не скрывает, что при 
подборе кадров проявляет щепетиль
ность и осторожность: есть тому сего
дня свои веские причины. Но уж если 
кто попал к Шаманову, будет спокоен, 
поскольку гарантированы и работа, и 
регулярная выдача зарплаты, которая, 
в свою очередь, может быть неодина
ковой у всех, в зависимости от личного 
вклада каждого в общее дело и от его 
отношения к выполняемой работе. 
Есть целая система социальных гаран
тий для «принковцев»: им оплачивают
ся отпуска и больничные, в качестве 
поощрения за добросовестный труд 
выдаются ссуды на приобретение жи
лья или иные хозяйственно-бытовые 
нужды.

Бывает, конечно, всякое. Известно 
же, рыба ищет, где глубже, а человек... 
Вот однажды один работник Шаманова 
прослышал, что в другом кооперативе 
и работа попроще, и денег платят по
больше, решил уйти. С той поры он 
обошел не одно товарищество, а вер
нулся к Шаманову с

п о к а я н н ы м  
признанием: 
«Знаешь, а 

ведь я убедился, 
что ты — самый честный 

директор». Эти слова из уст

познавшего жизнь пожилого человека 
прозвучали как награда за труд, в кото
ром есть все: радость и отчаяние, 
удачные обретения и неизбежные про
махи. Были в жизни Шаманова и не
сладкие дни, когда все имеющиеся 
деньги вкладывались в развитие про
изводства, а зарплату он не приносил в 
дом по 6 месяцев. Выручали природ
ный оптимизм, уверенность в своих 
силах и необходимости выбранного 
дела, выручали взаимовыручка и спло
ченность компаньонов.

На людей — добрых людей! — Ша
манову везет. Почти все, начинавшие 
вместе с ним в «Ермаке», продолжают 
сотрудничать в «Принко». Специфика 
работы прежних лет сохранилась в 
том, что, кроме розничной торговли, 
имеется достаточно обширный фронт 
ремонтно-строительных работ. Сего
дня бригады «Принко» трудятся на ста
дионах. в школах города.

Не чужды Шаманову Г.В. иные за
боты. Как-то так повелось уже много 
лет, что он стал опекать спортсменов 
секции греко-римской борьбы: приоб
ретает им за счет предприятия инвен
тарь, оплачивает поездки на соревно
вания. Такая помощь — не ради славы, 
не напоказ — воспринимается буду
щими чемпионами и их тренерами с 
искренней благодарностью.

...Сегодня Геннадий Шаманов за
регистрирован кандидатом в депутаты 
Думы нашего города. Ангарчанам мож
но и нужно голосовать за этого челове
ка.

Группа поддержки 
Г.В.Ш аманова.
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МЕДИЦИНСКИХ РАБОТНИКОВ ОТДЕЛА ЗДРАВО

ОХРАНЕНИЯ К ЖИТЕЛЯМ ГОРОДА АНГАРСКА

Ситуация, сложившаяся в стране, поставила здравоохранение в критиче

ское положение. Крайне недостаточно средств на медикаменты и питание 

больных, на оплату коммунальных услуг и обновление оборудования. И, не

смотря на эти условия, мы продолжаем лечить людей.

Для того чтобы помочь здравоохранению, а значит, и тысячам ангарчан, 

мы выдвигаем своих кандидатов в депутаты городской Думы. Это люди, кото

рых мы хорошо знаем, и, кроме честности и порядочности, они обладают чув

ством сострадания к человеческой боли.

Уверены, что, будучи избранными в Думу, они не замкнутся на решении
§

только вопросов здравоохранения. Как и большинство ангарчан, наши депу

таты относятся к социально незащищенной группе населения и страдают точ

но так же.

М ы  предлагаем поддержать кандидатуры:

1. КРАВЧЕНКО Валерия Дмитриевича — главного врача

БСМП, по округу N 7.

2. БОДИЕНКОВА Геннадия Афанасьевича — главного

врача центра госсанэпиднадзора, по округу N 4.

3. РАБЖИНОВА Геннадия Сергеевича — главного врача
ф

поликлиники N 5, по округу N 1.

Эти люди не подведут ни медиков, ни своих избирателей.

Р.КО ЗЛО В, начальник отдела здравоохранения, 

А.БЕССАЛОВ, председатель совета главных врачей, 

Н.ЯНОВИЧ, председатель ГК профсоюза медработников.
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Работа в Законодательном собрании Иркутской области - это не почетная обязанность, а целесообразная необходимость не только быть в кур
се всех событий, происходящих в области, но и реально влиять на них. '

Строительная индустрия области представлена различными предприятиями, акционерными обществами, товариществами. Но флагманом
строительной индустрии Приангарья является Ангарское управление строительства, которое в 1998 году отметит свое пятидесятилетие.

Своя собственная база стройиндустрии, квалифицированные кадры, сложившийся коллектив - все это дает возможность, несмотря на все по
литические бури, быть на плаву коллективу ангарских строителей. * ■ ^ ? .? '• ^  _ Jgf..

География новостроек уже давно вышла за пределы Ангарска. Строим в Иркутске, Черемхово, районах области...
И кому, как не генеральному директору СПАО АУС Виктору Леонидовичу Середкину, досконально владеющему всеми секретами строительного

производства, работать в Законодательном собрании на благо всех жителей области. Мы предлагаем ангарчанам заочный круглый стол, где со 
( лов наших сограждан оцениваются профессиональные и деловые качества кандидата в Законодательное собрание Виктора Леонидовича Серед
ки на.

Мысли вслух о кандидате в депутаты Законодательного
||

собрания Иркутской области 
Викторе Леонидовиче СЕРЕДКИНЕ

Владимир А лександ
рович НЕПОМНЯЩИЙ, 
мэр Ангарска:

- Первое знакомство с Се- 
редкиным у нас произошло на 
пристройке 14-й школы, когда 
мы оба были еще на других 
должностных ступенях. Сразу 
кинулись в глаза деловая 
хватка, профессионализм.

На мой взгляд, в его харак
тере 95 процентов качеств, 
необходимых руководителю. 
Скажу откровенно, что мне, 
как мэру, работать с Середки- 
ным приятно. С большим по
ниманием. именно как руко
водитель, он относится к го
родским нуждам. В тяжелых 
ситуациях, как это было сов
сем недавно (лесные пожа
ры), первым пришел на по
мощь. Направил технику, лю
дей. И на доме № 47 10 мик
рорайона вслед за пожарны
ми появились строители. Вы
сокий профессионализм, 
гражданская ответственность 
- это отличительные черты 
Виктора Леонидовича Серед- 
кина.

Ф едор Семенович 
СЕРЕДЮ К, президент  
АО  «Ангарская нефте
хим ическая ком па
ния», председатель 
Союза промышленни
ков и предпринимате
лей Иркутской облас
ти:

- Член президиума нашего 
Союза Виктор Леонидович 
Середкин очень активно уча
ствует в его работе. И на фоне 
строительных организаций 
области именно* коллектив 
СПАО АУС, несмотря на сни
жение объемов строительст
ва, продолжает работать ста
бильно, изыскивая фронт ра
бот. Не создает социальной 
напряженности, выдает лю
дям заработанную плату.

Наш коллектив самым тес
ным образом связан со стро
ителями с первого колышка, 
строительство, реконструк
ция... Да и в перспективе, ес
ли наши планы станут реаль
ностью, мы намерены произ-

*

вести коренную реконструк
цию, опираясь только на опыт 
и мастерство строителей 
СПАО.

Считаю, что Середкин, как 
руководитель высокого ранга, 
должен работать в Законода
тельном собрании. •

Виктор Леонидович  
МАШ ИНСКИЙ, депутат 
Государственной Д у 
мы Российской Ф еде
рации, заместитель 
председателя Комите
та по экономической  
политике:

- Для людей, посвятивших 
себя бизнесу, а именно тако
вым сейчас является строи

тельство, так как вы не только 
строите, но продаете, чрез
вычайно важно иметь свое
временную и объективную ин
формацию обо всех тенден
циях законодательства, регу
лирующего этот процесс. И 
мне остается только привет
ствовать решение Середкина 
баллотироваться в законода
тельный орган.

Я, являясь заместителем 
председателя Комитета по 
экономической политике Го
сударственной Думы, отве
чаю за законодательство, ре
гулирующее внешнеэкономи
ческую деятельность. В сферу 
моей компетенции входят во
просы, регулирующие тамо
женный режим, пограничный 
контроль, валютное регули
рование и валютный кон
троль, вопросы внешних за
имствований и т.д. И я на 
практике знаю, что это за ра
бота.

Середкину же придется 
работать вдвойне.

Я желаю ему успеха. При 
его энергии, желании, рабо
тоспособности, умении кон
тактировать с людьми, про
фессиональном опыте он не 
только должен, но обязан ра- , 
фотать в законодательном ор
гане нашей области.

Евгений Павлович  
КОНДРАТОВИЧ, гене
ральный директор АО  
«Китойлес», доверен
ное лицо кандидата в 

депутаты:
- Виктор Леонидович мо

лод, талантлив, обладает про
бивной силой, может пойти и 
на конфликт ради дела. Так 
что ему и в интересах города, 
и своего управления, и облас
ти необходимо принимать 
участие в решении законода
тельных вопросов.

Мы работаем со строите
лями дружно, всегда помога
ем друг другу. Имеем надеж
ду на своего человека в Зако
нодательном собрании.

Вадим Н иколаевич  
СЕМЕНОВ, генераль
ный директор АО «Ан- 
гарскцемент», дове
ренное лицо кандида
та в депутаты:

- Ваш генеральный коммуг 
никабелен, деловит, умеет 
ориентироваться в любой об
становке, не теряя контроля 
за ходом событий.

Деловые отношения, кото
рые сейчас сложились у нас 
со стройкой, несмотря на все 
экономические катаклизмы,

вполне устраивают меня как 
руководителя.

Нельзя сбрасывать со сче
тов и личные дружеские свя
зи, отношения, возрастной 
ценз. И мы надеемся, что уча
стие Виктора Леонидовича в 
работе Законодательного со
брания будет способствовать 
экономической стабилизации 
региона. Продуманные, аргу
ментированные законы долж
ны быть не догмой, а руковод
ством к действию, и созда
вать их должны профессиона
лы.

Валерий Дмитриевич 
КРАВЧЕНКО, главврач 
БСМП:

- Я сам сейчас баллотиру
юсь в городскую Думу, на се
бе испытывая все сложности 
предвыборной борьбы. И по
этому прекрасно понимаю, 
как нелегко приходится гене
ральному директору СПАО.

Наша больница скорой 
медицинской помощи обслу- 
,&1вает более 110 тысяч жите
лей. И мы напрямую завязаны 
со строителями. Помимо то
го, что они построили наш со
временный больничный ком
плекс, все остальные меди
цинские учреждения в горо
де, помогают поддерживать

их в рабочем состоянии. Вот и 
сейчас мы заключили договор 
на ремонт административно
го корпуса. И, несмотря на за
нятость, Виктор Леонидович 
всегда находит время на ре
шение любого текущего во
проса. Так что мы, медицин
ские работники, должны под
держать строителя-профес- 
сионапа Середкина.

Галина М ихайловна  
ГАМАЮ НОВА, д и р е к 
тор ш колы -гимназии  
N2 10:

- Зданию нашей школы 
уже 40 лет. И это первый капи
тальный ремонт, который де
лают нам строители СПАО 
АУС. Пока сделан только чет
вертый этаж. И мы надеемся, 
что к началу будущего учебно
го года 1200 учащихся нашей 
гимназии войдут в прекрас
ное, обновленное здание, из 
стен которого вышло столько 
блестящих по способностям 
молодых людей.

Работая сейчас в деловом 
контакте с Середкиным, на 
деле убеждаюсь, что энергия, 
напористость, умение спро
сить с подчиненных - это те 
качества, которые необходи
мы руководителю. И его учас
тие в выборах в Законода
тельное собрание - реальная 
необходимость.

Николай Геннадьевич 
КАРПОВИЧ, командир  
Ангарского оператив
ного полка, полков
ник, боевой офицер, 
участвовавший в бое
вых действиях в Чеч
не:

- Наша воинская часть, 
расположенная в четвертом 
поселке, полностью по ком
мунальным услугам - тепло- 
водоснабжению, электро
энергии - находится на обес
печении строителей. Посто
янные задержки выплат из 
федерального бюджета не 
сказываются на наших отно
шениях со строителями. Гене
ральный директор СПАО АУС 
Виктор Леонидович Середкин 
всегда с пониманием отно-да

сится к нашим нуждам, про
блемам. Идет навстречу.

В связи с военными дейст
виями в Чечне оказывал без
возмездную помощь для ле
чения раненых, семьям по
гибших, выделял бесплатные 
путевки для лечения в профи
лактории-санатории «Жемчу
жина». На любую просьбу ре
агирует оперативно. Держит в 
поле зрения не только свои 
заботы, но и наши.

Материалы круглого 
стола подготовлены 
журналистом редакции 
«Ангарский строитель» 
Людмилой НИКИТИ
НОЙ.
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ГОРОДСКОЙ СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ  -

Уважаемые ветераны, избиратели 
города Ангарска и Ангарского района!

С каждым днем приближается 16 
июня 1996 года! В этот день предстоит 
избрать главу государства. От него в 
определяющей мере зависят форми
рование правительства, проведение 
политического курса, принятие и ис- 
#

полнение законов, а значит, и условия 
жизни населения.

В России обстановка и экономи
ческая, и политическая, и социальная, 
и нравственная с каждым днем стано
вится хуже, труднее, сложнее и опас
нее. Второй год не утихает пламя вой
ны, гибнут граждане державы. В срав
нении с 1990 годом промышленное 
производство упало более чем на 
50%. Совершаются наглая и безу
держная распродажа созданной наро
дом собственности, разграбление 
природных богатств. Сельскохозяйст
венные производства и переработка 
низведены до катастрофического со
стояния, до потери продовольствен
ной независимости и безопасности 
государства. Власти предержащие в 
бюджете на 1996 год предусмотрели 
дальнейшее снижение производства 
по сравнению с 1995 годом.

За годы реформ покупательная 
способность населения упала в два 
раза. Если учесть, что плату за жилье и 
коммунальные услуги предусмотрено 
повысить на 40-60 процентов, то ясно, 
до какого еще большего уровня нище

ты и какое количество народа доведут 
нынешние правители. В стране смерт
ность уже вдвое превышает рождае
мость. население ежегодно сокраща
ется больше чем на один миллион. В 
городах, селах, поселках в отношениях 
людей свирепствуют преступность, 
коррупция, нравственный беспредел, 
растление молодежи.

Россиянам, пожилым и молодым, 
пора осознать, что в нашем советском 
прошлом, кроме теневых сторон, оши
бок и недостатков, шел мучительный 
процесс создания новых ценностей, 
доселе неведомой цивилизации. 
Страна шла непроторенной дорогой, 
без исторических примеров, без опы
та. Задача нынешнего поколения не 
отметать огульно первооткрыватель
ский процесс, а восполнять, материа
лизовать достигнутые ценности, до
стоинства, совершенствуя созданный 
отцами и дедами фундамент общест
ва, в основе которого должен быть че
ловек, удовлетворение его потребнос
тей на равных, коллективистских нача
лах, началах взаимовыручки и взаимо
помощи.

Все большее число россиян начи
нает понимать необходимость возвра
щения к социальным завоеваниям, ко
торые были достигнуты в СССР, что та
кое возможно с возрождением Отече
ства на новой основе экономических и 
политических связей, творческого и 
нравственного подъема. Выборы в Го

сударственную Думу показали, что из
биратели видят в коммунистах силу, 
имеющую опыт государственного уп
равления, силу, способную противо
стоять ужасам современной россий
ской действительности.

Настало время неприемлемости 
пустых обещаний и лозунгов без их 
выполнения, декларирования реформ, 
которые не ведут к повышению благо
состояния большинства населения. 
Всем надоели призывы к терпимости и 
затягиванию поясов, неопределен
ность, при каком общественном строе 
живем и куда движемся.

Надвигающаяся катастрофа стра
ны дает основание для жесткого и од
нозначного вывода - только левые на
родно-патриотические силы, сплачи
ваемые Коммунистической партией 
Российской Федерации, предлагают 
народу программу здравого смысла 
для преодоления всеохватного кризи
са и перспективу вывода страны на 
путь устойчивого развития и в эконо
мике, и в политике, и в социальных от
ношениях в интересах большинства 
населения. В предвыборной кампании 
на глазах у всего народа лидеры демо
кратических направлений, так себя на
зывающие, кучкуются, совещаются, 
торгуются и ожесточенно спорят, кого 
противопоставить лидеру коммунис
тической партии. Они в своих обеща
ниях повторяют программные предло
жения коммунистов и аграриев, но ни

сколько не обеспокоены ухудшаю
щимся положением большинства на
рода. Их главная забота - всеми сила
ми удержаться у власти.

На избирателях России историче
ская ответственность - остановить ка
тастрофическое падение Отечества в 
пропасть. Предотвратить полный раз
вал и анархию, спасти измученный на
род от гибели. Коммунистическая пар
тия Российской Федерации в возрож
денном виде проявляет уважение к 
лучшим традициям нашей Родины, на
родовластию, коллективизму, патрио
тизму, сплоченности народа перед ли
цом надвигающейся угрозы, сознает 
ответственность за судьбы Отечества 
на нынешнем переломном этапе раз
вития.

Компартия призывает всех граж
дан, чья совесть не може? мириться с 
нищетой и страданиями народа, кому 
дороги понятия чести и справедливос
ти, людской порядочности, голосовать . 
за кандидата в президенты от народ
но-патриотических сил - председателя 
ЦК КПРФ Геннадия Андреевича ЗЮГА
НОВА.

Городской совет ветеранов войны 
и труда призывает избирателей горо
да и района:

- всем избирателям принять учас
тие в голосовании по выборам прези
дента 16 июня 1996 г.;

- каждому избирателю сделать 
свой ответственный выбор - голосо
вать за ЗЮГАНОВА ГА., для которого 
пост главы огромной страны не приз 
победителю, а тяжелая ноша ответст
венности за судьбы Отечества, за во
площение интересов народа.

Принято на пленуме совета 
Ангарской городской 

ветеранской организации 
с участием актива 

12 марта 1996 г.
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Юрий ТЕН:
КОММУНИСТЫ НИЧЕГО НЕ СДЕЛАЛИ
1Л Я НАРОДА В ГОСДУМЕ, НО У Ж 1

Претендую т н а  всю  п о л н о ту
ВЛАСТИ В РОССИИ

Тен Юрий Михайлович. Ро
дился в 1952 г. в многодетной ра< 
бочей семье. По специальности - 
горный инженер. Окончил Иркут
ский политехнический институт. 
Старательствовал, строил доро
ги и аэродромы. Создавал про
мышленную многоотраслевую 
фирму «Труд». В 1995 году вто
рично избран депутатом Госду
мы России от Иркутского одно
мандатного округа.

Лишь немногие из неудавшихся ре
форматоров признают, что народ на де
кабрьских выборах справедливо лишил 
их большинства в Госдуме. У юной рос
сийской демократии была монополия на 
власть. И демократы при этом не сумели 
обеспечить порядок в государстве. Вот 
раздраженные россияне и сунули им ежа 
за шиворот, отдав большую часть депу
татских мандатов коммунистам.

Коммунисты, как им на роду написа
но, пришли к власти (в данном случае - 
законодательной) на волне народного 
недовольства, обещая людям восстано
вить справедливость, навести порядок, 
поприжать разгулявшихся буржуев.

И теперь избиратели, отдавшие го
лоса за списки компартии, могут убе
диться, как эти обещания выполняются.

Перво-наперво после победы на 
парламентских выборах слуги народа от 
КПРФ разогнали административно-тех
нический аппарат Госдумы и сформиро
вали из своих людей новый, более мно
гочисленный.

Этот новый аппарат с коммунистиче
ской ориентацией энергично взялся за 
улучшение быта думиев: обновил авто
парк престижными иномарками, истре
бовал из госбюджета средства на строи
тельство квартир.

Типовые служебные квартиры в от
даленных районах Москвы и автомобили 
«Волга», которыми пользовались преж
ние «буржуазные» депутаты, коммунис
там показались слишком убогими.

Ну, ладно, обустроили собственный

быт, теперь можно и для Отечества по
трудиться. Работы для законодателя не
впроворот. Само государственное уст
ройство России требует упорядочения, 
поскольку нельзя мириться и дальше с 
таким положением, что одни субъекты 
Федерации живут по сути за счет других, 
не платя налоги, пользуясь фантастичес
кими льготами. Мы-то с вами как раз жи
вем в такой области, которая является 
донором для многих «суверенных» рес
публик. Это порядок?

А разве нормальна ситуация с жиль
ем, когда врач, учитель, рабочий лишены 
возможности получить (купить или пост
роить) дом, квартиру?

Я назвал только две вопиющие про
блемы, которые надо решать немедлен
но на законодательном уровне. Но эти 
проблемы требуют кропотливой профес
сиональной работы.

А депутаты от КПРФ, к сожалению, 
больше склонны к политическим эффек
там во «всемирном масштабе».

Взяли да и объявили на весь мир об 
отмене беловежского соглашения. Бу
дем, мол, Советский Союз восстанавли
вать. Знай наших!

Одних напугали, других насмешили. 
Солидные иностранные инвесторы в 
опасении гражданской войны попяти
лись со своими капиталами из России.

Я не верю, конечно, что комфракция 
Госдумы всерьез собиралась воевать, 
просто хотелось впечатление произвес
ти на старте предвыборной кампании. А 
народ озадачился: мало нам Чечни, те
перь еще и Прибалтику завоевывать пой
дем. Или как? Пришлось коммунистам 
назад отрабатывать: совсем не то мы 
имели в виду. Курьез получился. Не толь
ко юридический. Надо ведь учитывать, 
что многие из нынешних «воссоздате- 
лей» Советского Союза в 1991 году уже 
были нардепами и голосовали за раздел 
страны.

Мне, как и большинству соотечест
венников, очень больно было, когда рас
пался Союз. Нравилось мне быть граж

данином великой державы. Мечтаю и бу
ду по мере сил работать на то, чтобы, по 
крайней мере, наши славянские респуб
лики вернулись в состав Российского го
сударства. Но шумные воинственные 
прокламации коммунистов не приближа
ют, а отпугивают от нас украинцев и бе
лорусов. Впрочем, «государственная де
ятельность» комфракции ограничивает
ся в основном чисто агитационными ак
циями.

В некотором роде это даже неплохо, 
что коммунисты задают сегодня тон в 
российском парламенте. Идеалисты-ры
ночники, забывшие о реальных людях и 
их нуждах, получили урок, лишившись 
большинства в Госдуме. Правительство в 
результате выборов получило последнее 
предупреждение - общество недовольно 
их действиями. В принципе, это нор- * 
мальная ситуация для страны, где регу
лярно проводятся свободные выборы.

И избиратель, наблюдая эту картину, 
убеждается: коммунисты не конструк
тивны, не настроены на серьезную госу
дарственную работу, но полезны именно 
в качестве оппозиции. Пусть они выра
жают, когда нужно, неудовольствие наро
да. А президент и правительство, если 
хотят работать в этом качестве и впредь, 
пускай корректируют свою политику.

Эта ситуация нова только для нас, а в 
процветающих ныне странах Западной 
Европы коммунистические фракции в 
парламентах имели вес и влияние только 
в трудные послевоенные годы. Когда же 
экономическая ситуация выправилась, 
коммунисты потеряли свою социальную 
базу. Но даже в полуголодной послево
енной Франции, где левые течения были 
довольно сильны, народу не приходило в 
голову отдать в руки коммунистов всю 
власть. Французы хорошо знали, что это 
значит. У них перед глазами был пугаю
щий пример «первого в мире государст
ва рабочих и крестьян».

г,Иркутск.

-------------------------------------- -
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РОССИЙСКИЕ
ХРОНИКИ

М О Ш ЕН Н ИКИ  
О Т «М А К  ДО НА»

В Воронеже некоторое время 
трудилась некая фирма «Мак Дон», 
состоявшая из двух жителей Хаба
ровска. 8 своей рекламе фирма хва
лилась, что «в рекордные сроки, со 
сверхоригинальной отделкой и су- 
пернадежными замками устанавли
вает двери в квартирах и офисах >. 
Фирма очень оперативно отклика
лась на заявки, стоило клиенту по
звонить. и представитель «Мак До
на» тут как тут. Замеры, проспекты с 
образцами, небольшой аванс в 
один-два миллиона (под квитанцию 
с печатью) и... Набрав полный порт
фель заказов, фирма растворилась 
в воздухе.

Возможно, публикация об этом 
в «Труде» предотвратит дальнейшую 
их деятельность, а может быть, по
может и поймать мошенников (мо
жет, им и газету почитать некогда).

СО СТОРОНЫ  
ВИДНЕЕ

То, что с началом перестройки 
активно пошел процесс массового 
переселения советских граждан (в 
большинстве своем - не от хорошей 
жизни), мы знаем. Но вряд ли пред
ставляем масштабы этого движе
ния. Агентство ООН по делам бежен
цев представило отчет, в котором ут
верждается, что с 1989 года более 9 
миллионов граждан бывшего СССР 
покинули места, которые считали 
родными.

ПОРАЖ ЕНИЯ
Г.ЗЮГАНОВ. Такого удара в 

спину вождь КПРФ явно не ожидал. 
И от кого — от своих же! Некий Союз 
борьбы за освобождение Родины 
им.Л.Берии распространил
результаты своих генеалогических 
изысканий, в которых со ссылкой на 
односельчан Г.Зюганова
утверждается, будто тот «является 
незаконнорожденным сыном
немецкого офицера — гауптмана 
Ганса Шульца». Навет, скорее всего, 
но народ начал делать самое 
страшное для политика — 
посмеиваться...

(«Огонек», N 9 1996 г.)

*

ИЗ ПОЧТЫ

Н А М  НЕ НУЖ ЕН  
ПРЕЗИДЕНТ - КО М М УН И С Т  
И  ПРЕЗИ Д ЕН Т-А Н ТИ КО М М У
НИСТ. РОССИИ НУЖ ЕН ЗДРАВО
МЫ СЛЯЩ ИЙ, ПОРЯДОЧНЫ Й ЧЕ
ЛОВЕК...

В недавней программе «Час пик» писатель Л.Разгон, который 
не один год отсидел в лагерях, с достоинством отнесся к словам 
Т.Манна: «Если и есть что-то хуже коммунизма, так это антикомму
низм». Пишущей братии, да и не только, неплохо бы поучиться у не
го терпимости к чужому мнению. И во сто крат осторожней надо от
носиться к такому явлению, как коммунизм в самом широком пони
мании этого слова. Как бы кому это не нравилось - это история на
шей России, это жизнь нескольких поколений.

Я сам, как миллионы наших граждан, был членом КПСС. Заяв
ление подал после апрельского Пленума 1985 г. {это к тому, чтобы 
не было иллюзий относительно моего коммунистического прошло
го). После того как надежды, которые, как известно, юношей пита
ют, ушли и пришло разочарование, я вышел из партии. Причем не 
просто перестал платить членские взносы, а выступил на партсоб
рании. Это тоже относительно иллюзий. Я никогда не буду поддер
живать и голосовать за коммунистов и их лидеров. Но при этом по
нимаю, что при прежнем «режиме» были и привлекательные сторо
ны, что, несмотря на то болото, в которое мы заехали на революци
онном бронепоезде, компартию поддерживают миллионы.

Но не надо цепляться за флаг и форму. Ведь никто же не отож
дествляет Жириновского с идеями либерал-демократии.

Слепо было бы видеть только две политические силы. Ии с той, 
ни с другой стороны нет лидеров, которые что-то создали. Зюганов 
до сих пор только говорил, Ельцин только разрушал.

Ведь есть же люди, что-то создавшие, показавшие трезвый и 
деловой подход к делу, которым занимаются с успехом. Взять хотя 
бы С.Федорова. Почему бы не обратить на таких внимание?

Нам не нужен президент-коммунист или президент-антиком
мунист. России нужен трезвомыслящий, порядочный человек, вла
деющий ситуацией, умеющий что-то созидать, для которого слово 
«Россия» не просто слово, за использование которого можно брать 
дополнительный налог с реализации. К чему кидаться в стороны? К 
чему вбивать клин в наше общество и нагнетать антикоммунисти
ческую истерию?

Какие бы доводы ни приводили и ге и другие - истина всегда 
будет посередине.

Ю. ДА НИЛ ОП.



Николай Павлович Константинов, директор завода бытовой химии,
кандидат в депутаты городской Думы по 7 избирательному округу

Говорят, в мечту нельзя войти по- 
житейски, не занеся в нее повсед
невную грязь и тем самым не опо

шлив ее. Но за плечами у нас нет крыльев — 
не взлетим. И мысленно созерцать «пре
красное далеко» для человека современно
го, за спиной у которого люди, не пристало. 
Очарование взлелеянными фантазиями, 
может, и пройдет — достигни цели. А пока то 
и дело приходится счищать грязь с обуви, 
получать пощечины от жестокой действи
тельности и вновь подниматься и шагать к 
своей мечте. При этом ни на день, ни на ми
нуту не забывать: за тобой большой коллек
тив и отдельные, такие разные судьбы люд
ские.

Не многие сегодня способны взвалить 
на себя тяжкий груз ответственности. Боль
шинство доперестраивались — стали флю
герами или альфонсами. Директор завода 
бытовой химии Николай Павлович Констан
тинов исповедует иное мировоззрение, по
лагаясь большей частью на себя. И как на
стоящий герой (который, по Лермонтову, 
«сам по себе») получает попеременно то ла
вры, то тернии. Ну, да ему не привыкать.

Дети военной поры — это о нем. Правда, 
больше всего досталось ему чуть позднее, 
когда после войны у матери с отцом, кроме 
него, старшего, появилось еще шестеро ре
бятишек.

Трудолюбие в сочетании с большими 
способностями (особенно французский и 
математика давались легко) — большой 
дар. Поэтому когда поделился с учителями 
тем, что хочет быть водителем, так они в го
лос заругались: «Ты что, с ума сошел, талант 
свой зарывать». Николай определился окон
чательно под влиянием дяди Леонида Амо
сова, который в начале становления Ангар
ского нефтехимического комбината воз
главлял на нем комсомольский оперативный 
отряд и, приезжая в гости, увлеченно рас
сказывал о развитии химии. «Буду инжене- 
ром-технологом», — написал Николай в вы
пускном сочинении. Сказано — сделано. 
Легко поступил в Томский технологический 
институт, легко отучился.

Самостоятельная трудовая дея
тельность началась с завода по
лукоксования (сейчас коксогазо

вый). С теплотой вспоминает Николай Пав
лович своего первого наставника — началь
ника цеха 1 -6 (тогда 5-6) Александра Михай
ловича Садовникова. Никогда потом он не 
встречал такого отзывчивого, готового все
гда помочь, понимающего руководителя.

Подметил его вскоре секретарь партко
ма нашего предприятия и рекомендовал на 
начальника крупного цеха 226 (синтетичес
кие моющие средства). Хлебнул он там — 
цех-то был в отстающих.

В середине восьмидесятых трудо
вые коллективы получили боль
шие права, в частности, выбирать 

себе руководителей. Бывало, всю подногот
ную поднимут, по косточкам разберут, и ни

какие заигрывания не помогали протолкнуть 
нужного кому-то там, наверху, человека. 
Константинов никогда и ни с кем не заигры
вал. Напротив, наступал на пятки, все время 
подталкивал, иногда грубил подчиненным и 
начальству — лишь бы дело спорилось. До
ставалось ему за это и «сверху», и «снизу», 
но спуску никому не давал. Те же рабочие 
выбрали его директором завода бытовой 
химии. Начал действовать круто, двигая но
вые идеи в массы и одновременно защищая 
свой коллектив от недоброжелателей извне.

«В силу своего характера он не может 
быть последним. Молниеносно реагирует на 
новые идеи, — рассказывала его замести
тель по экономике С.П.Альгашова. — По
мню, еще при Б.А.Блудове было совещание, 
и кто-то бросил, что хорошо бы попробовать 
на ЗБХ и РМЗ арендный подряд. Наутро сле
дующего дня Николай Павлович начал этим 
заниматься всерьез».

«Никто другой так уже не наработался в 
рынке, как Константинов. Благодаря его 
инициативе, активности мне в меньшей ме
ре (чем на других заводах) приходится вме
шиваться во внутренние дела ЗБХ. Как и все 
остальные, они нуждаются в поддержке 
компании, но на ЗБХ есть тенденция — са
мим решать широкий круг вопросов. Это 
ценная черта, и присуща она сильным лич
ностям, которые твердо стоят на ногах», — 
считает президент АНХК Ф.С.Середюк.

Силой природа его не обделила, 
всю жизнь занимается спортом, 
сначала штангой, затем восточ

ными видами единоборств. Два раза в неде
лю бывает на тренировках, в свои 53 года 
участвует и в спаррингах. Любит смотреть 
видеофильмы на эту тему.

Все, с кем приходилось общаться, схо
дятся на одном: Константинов постоянно 
совершенствуется. Но, наверное, самую 
точную характеристику ему дал первый ви
це-президент — коммерческий директор 
компании Л.Я.Бронштейн:

— Целеустремленный, эрудированный, 
Николай Павлович хорошо вписывается в 
условия рыночной экономики. Его бы в За
конодательное собрание области, так поль
за была бы и с точки зрения разработки им 
нормативных актов для Иркутской области 
по дальнейшему внедрению в рынок и по 
расширению производства товаров народ
ного потребления, а также связей с торгую
щими организациями.

Ведь именно по его инициативе на ЗБХ 
создана собственная торговая фирма. Вы
ручка от реализации продукции завода и 
других товаров через магазины фирмы дает 
возможность выплачивать заработную пла
ту заводчанам и делать определенные взно
сы в копилку АНХК. Сбыт продукции ЗБХ 
полностью децентрализован от АНХК. В ря
де регионов у них работают представители. 
Они не только сбывают продукцию завода, %
но и помогают закупать необходимое сырье, 
рассчитываться с поставщиками ЗБХ, осо
бенно в условиях, когда временно был бло
кирован счет АНХК.

Константинов серьезно анализирует все 
технико-экономические показатели завода. 
Его знания в этой области совершенствуют
ся, расширяется область их применения, 
кругозор. В результате в трудных условиях 
он обеспечивает нормальную работу кол
лектива, должный уровень зарплаты. И если 
завтра он уйдет с ЗБХ, то я не вижу кандида
туру, которая могла бы без ущерба делу его 
заменить.

«Трудоголик» — это диагноз его болез
ни, считают многие. Но жить без нее ему по
ка нельзя:

— ним тяжело, но без него 
еще хуже.

— За его спиной нам хорошо, хотя и с 
ним не сладко, — одновременно и досадуют 
на него, и боятся потерять люди из ближай
шего окружения. Еще бы. Кто не видел, так 
слышал, кто не слышал, так пользуется всем

тем, что было создано под руководством 
Константинова на заводе. До него два-три 
наименования новой продукции в год внед
рялось, сейчас — 14-20. Всего в ассорти
менте ЗБХ — 200 видов ТНП. Появился свой 
транспортный участок (80 единиц техники, 
около 30 автопогрузчиков) — отпала нужда в 
услугах АТПр и УПТК. Своим транспортом 
быстрее, надежнее и дешевле развозить 
продукцию по Иркутской области. Закупили 
и новые автобусы для рабочих, теплые и 
комфортные. «Ни к чему им головы ломать 
над тем, как до работы и с работы добирать
ся», — говорит Константинов.

В 1987-1988 годах, когда Николай Пав
лович попробовал вкус власти на должности 
директора (кстати, карьера его никогда са
ма по себе не прельщала), в компании раз
неслись слухи: на ЗБХ рыбу красную да икру 
едят. Да, менял он продукцию завода на де
ликатесы (по тем временам) и распределял 
среди своих работников. Через заводской 
магазин снабжал людей и мясом, закуплен
ным в деревнях подешевле, и овощами, ког
да их в городских магазинах недоставало. 
Организовал подсобное хозяйство (свиней 
разводили). Наполнились рынки, встала 
другая задача — хоть немного, но снизить 
цены на обеды в двух заводских столовых. 
Приходится ЗБХ часть затрат (за февраль 
это 21 млн.рублей) брать на себя.

Ликвидированы огромные убытки, кото
рые ранее нес завод из-за подмоченного 
сырья или растащенной продукции. Ради 
этого были построены легкие склады и за
куплена промбаза. Сохранить иногда важ
нее, чем произвести.

Специфика производства на заводе бы
товой химии отличается от других тем, что 
если нет сбыта продукции (а эти проблемы 
неизбежно перманентны), то рабочих не ос
тавишь следить за приборами (как на НПЗ, 
заводе гидрирования и т.д.). Им одна дорога
— в отпуск без содержания. Поэтому дирек
тор постоянно бьется за дисциплину, тер
петь не может халтурщиков, пресекает вра
нье и изворотливость. И создает новые ра
бочие места тогда, когда многие подобные 
предприятия по стране просто развалились. 
В 1987 году на ЗБХ было 980 человек, сей
час — 1253. Подбор кадров (а предпочтение 
отдается молодым и смышленым) — осо
бенная политика директора завода. Главно
му инженеру — 33, главному бухгалтеру — 
24 года, начальнику юридического отдела — 
23, заместители директора, начальники 
служб — от 27 до 35 лет. «У них есть азарт, 
они стараются работать с полной отдачей, 
не зациклены. Это меня привлекает в них, и 
таким образом мы наращиваем творческий 
потенциал на заводе», — констатировал Ни
колай Павлович. Технологов и коммерсан
тов здесь принимают на конкурсной основе. 
А тем, кто работает давно, каждый раз при
ходится доказывать свое соответствие за
нимаемому положению. Поначалу воспри
нимали в штыки, сейчас все научились счи
тать, сколько заработали и на чем потеряли. 
Конкуренция с импортными товарами, непо
мерное налогообложение, борьба за рынок 
сбыта, завоевание симпатий потребителя — 
все это подстегивает и Константинова, и его 
единомышленников-коллег разрабатывать 
новые технологии, изобретать рецептуры 
синтетических моющих порошков на уровне 
мирового стандарта с французской отдуш
кой, например, принимать экстренные меры 
к оформлению товарного вида продукции 
ЗБХ на самом современном уровне, изго
тавливать оригинальные пресс-формы, ко
торый потом превращаются в пластмассо
вые изделия широкого спектру.

Политика не только определяет, но и, как 
рак, разъедает экономику, производство. С 
этим Николай Павлович согласен. И более 
того, имеет свои соображения на сей счет. 
Как бы ни было горько за нынешнюю поли
тическую ситуацию (да и в любой другой на
пряженный момент), он шутит. На вопрос, 
почему бы не попробовать себя на полити

ческом поприще, отвечал:
— Да, пришло время баллотироваться в 

городскую Думу.
У власти все же должны быть те, кто уме

ет зарабатывать. Будет процветать произ
водство — тогда любой сможет деньги де
лить. А пока, уверен, нужны люди, которые 
знают экономические пути преобразования. 
На мой взгляд, необходимо менять взаимо
отношения между центром и регионами. На 
месте виднее, как «вытаскивать» экономику. 
Чтобы предприятия могли нормально рабо
тать, нужно принимать иную систему нало
гообложения. Слишком большие налоги не 
дают возможности развиваться предприя
тию, проводить реконструкцию. Нельзя ссы
латься на утверждение: не нужно, дескать, 
столько отечественных товаров — оно лож
ное. Все видят, в стране идет перекос в сто
рону импортных товаров — заполнили все 
магазины. Причем товар не лучшего качест
ва. Россия напрямую продает нефть за ру
беж и у иностранных же партнеров покупает 
нефтепродукты. Разве это не парадокс? Од
нозначно: система таможенных пошлин 
должна претерпеть изменения в зависимос
ти от потребности России в каких-либо за
граничных товарах. Если те же СМС мы мо
жем производить у себя на заводе и обеспе
чивать ими большинство регионов страны, 
так не лучше ли поднять пошлину на ввози
мые аналогичные из-за рубежа. Это так про
сто понять: экономическая стабилизация 
наступит тогда, когда начнут действовать за
коны, охраняющие интересы отечественных 
промышленников.

Недавно я поступил в Академию народ
ного хозяйства при правительстве РФ — ру
ководитель должен постоянно подниматьI
свой образовательный уровень. Но есть у 
меня и другая скрытая корысть. Мне очень 
хочется поколебать правительственных эко- 
номистов-преподавателей. В разговорах с 
ними я постараюсь показать им, как мы ра
ботаем на самом деле и насколько это соот
ветствует их теоретическим измышлениям. 
Даже если они и не приемлют мою позицию, 
то где-то все равно мои доводы западут и 
будут, может, услышаны выше. Как бы то ни 
было, под лежачий камень вода не течет.

Бесспорно, как и то, что если уж 
Константинов решился помочь го
роду, области, то будет добивать

ся цели — характер. И поверьте, не на показ, 
не для имиджа и собственного престижа го
тов он взвалить на себя дополнительные 
проблемы. (Собственное благополучие 
меньше всего его заботит, только в связи с 
тем делом, которому посвятил себя). «Что
бы тебя уважали и ты мог приносить пользу, 
надо быть самим собой» — незамысловатая 
формула успеха Николая Павловича. Он по
нимает, как тяжело в детских учреждениях, в 
школах, пенсионерам' и... подписывает 
просьбы нуждающихся о выделении мате
риальной помощи, об обеспечении порош
ками, транспортом. Кому, как не ему, знать, 
что людям необходима поддержка, — сам 
испытал...

Конечно, на одном отдельном заводе, в 
городе не построить коммунизм, не облаго
детельствовать всех. Но «если невозможно 
точно повторить такую республику, то мож
но попытаться... подражать образцу, кото
рый мы предложили», — советовал Кампа- 
нелла. В утопии жить нельзя, но жить ею — 
можно. А значит, и голубая мечта Николая 
Павловича не такая уж эфемерная. Всего- 
то: прийти однажды на работу и начать спра
шивать выполнение заданий. А в ответ услы
шать: все сделано, все готово.

Только не забыть прихватить с собой се
кундомер и засечь, сколько в такой эйфории 
будет пребывать директор ЗБХ. Наверняка 
недолго...

И.ЧУПРИКОВА,
корреспондент газеты «Маек».

Фото A.JIIBKYNA.



«ХОЖДЕНИЕ ВО ВЛАСТЬ...» («Время», 14 мая)

ЕСЛИ НЕ ХОЧЕТСЯ
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ТО НЕ ДУМ АЙ
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мая официально нама
ялась предвыборная oi н- 
Гтация. Все понимают, 

что спокойно она не пройдет. И в пер
вый же день резкий старт берет журна
лист газеты «Время» Н.Бархатов. Чем- 
то ему досадили врачи и учителя. В 
своей статье «Хождение во власть» он 
пишет: «Но даже думать не хочется, что 
среди 13 депутатов может оказаться 
половина врачей и учителей. Не имею 
ничего против этих профессий, но... в 
прежней Думе было уже четыре врача, 
и особой пользы ни город, ни город 
ское здравоохранение от этого не по
лучили».

Далее перечисляются депутаты, 
имеющие опыт работы, причем работы 
активной. Что же, может быть, H.Бар
хатову виднее. Однако у нас возникло 
несколько вопросов:

1. Какую особую пользу для города 
и здравоохранения ожидал получить 
г-н Бархатов от врачей-депутатов?

2. Представители каких профессий 
в Думе принесли особую пользу?

Думаем, что ответы на эти.вопросы 
будут интересны всем жителям Ангар
ска. Это поможет сделать правильный 
выбор при голосовании.

Считаем, что особой пользы не 
принесли ни депутаты-врачи, ни Дума 
в целом. Да и не могли они этого сде
лать в скпу ситуации, сложившейся в 
стране, и тех полномочий, которые 
предоставлены им в документах о ме
стном самоуправлении.

По Бархатову получается - вот они, 
четыре врача-вредителя, которые раз
валили экономику города и довели на
род до бедственного состояния. И да
же думать не хочется, что они будут в 
новой Думе. Нет, не будем. Понимая, 
что не смогли изменить жизнь анга£>-

чан в лучшую сторону, пусть по причи
нам, от нас не зависящим, мы не сочли 
возможным выдвигать свои кандидату
ры на второй срок.

Но не все так просто в статье, как 
кажется на первый взгляд. Если бы это 
был плевок вслед уходящим, мы бы 
промолчали.

Здесь же явное желание дискреди
тировать представителей здравоохра
нения и образования, зарегистриро
ванных кандидатами. Бархатов спра
ведливо опасается, что представители 
этих профессий могут стать депутата
ми. Он отлично понимает, что врачи и 
учителя находятся в нищенских усло
виях, как и большинство населения, а 
голодного может понять только голод
ный. Что, несмотря на все трудности, 
они продолжают делать свое дело. И 
дело, очень нужное населению.

Если г-н Бархатов спасет одну че
ловеческую жизнь - он может рассчи
тывать на медаль. Если спасет десять - 
получит орден. Врач спасает сотни, ты
сячи жизней и не получает ничего, да
же приличной заработной платы. А 
ведь люди это понимают. Они доверя
ют медикам и учителям самое сокро
венное.

Вот почему г-ну Бархатову необхо
димо прежде всего выбить из кандида
тов в Думу людей именно этих профес
сий. Только интересно - ради кого?

Надеемся, что скоро мы об этом 
все узнаем из последующих публика
ций.

*

Пользуясь случаем, приносим из
винения своим избирателям. Мы не 
смогли улучшить вашу жизнь. Но видит 
Бог, мы старались и делали все воз
можное.

А.БЕССАЛОВ, В.ГАЙКАЛОВ,
депутаты городской Думы.

ХОЧЕШЬ НЕ ХОЧЕШЬ,
I

А ДУМ АТЬ НАДО
Комментарий журналиста

полной душой готов 
помочь избирателям 
сделать правильный 

выбор при голосовании. И по 
мере сил моих именно, этого 
добиваюсь своими публикаци
ями. '

Прежде чем отвечать на по
ставленные уважаемыми депу
татами вопросы, позволю ма
ленькое отступление. В не та
кие давние еще времена, если 
журналист, писатель, драма
тург показывал в своей работе 
милиционера-хама или взяточ- 
ника-врача, ответственные то
варищи делали «стойку»: 
«Очерняете нашу славную ми
лицию (наших самоотвержен
ных врачей)». И работа та до 
читателя чаще всего не дохо
дила.

Так что, господа депутаты, 
это часом у вас не рецидив той 
болезни? Я ведь вредителями 
никого не называл. И если уж 
на то пошло, на вопрос ваш, 
как мне кажется, ответил. На 
вашей, кстати, пресс-конфе
ренции. [де вы отказались от
вечать на вопросы журпалис- 

»

тов, пока «г-н Бархатов не от
ветит на мои» (А.Бессалов). А 
перед тем на последнем своем 
заседании удостоили меня

■

включением этого вопроса в 
повестку. Право, не стоило. Как 
не стоило занимать нашей дис
куссией место в газете.

I

Но. Вы настояли на публи
кации вопроса, я вынужден от
ветить.

Суть высказанного мной 
опасения не в том, что вот вра
чи или учителя баллотируются, 
так их надо «выбить из канди
датов в Думу». (Кстати, с двумя 
из таких кандидатов имел 
честь беседовать, так они на 
меня не в обиде. А вот отрабо
тавшие свое, которые «не 
смогли изменить жизнь ангар- 
чан в лучшую сторону», обиде
лись). Опасение порождает са
ма система формирования 
представительного органа ме
стного самоуправления, как 
определяет Думу городской 
устав. Представительный - 
значит представляет интересы 
горожан. Всех. Перед местной 
администрацией.

А теперь давайте все же 
представим, что во всех окру-

4

гах победили учителя и врачи 
(они есть среди кандидатов в 
каждом округе). Чьи интересы 
они будут представлять? Всех 
ангарчан? В том числе рабочих 
муниципальных и промышлен
ных предприятий, предприни
мателей, милиции, пенсионе
ров и прочая и прочая?

Да и не в учителях и врачах 
в конце концов дело. С таким 
же успехом можно представить 
Думу, состоящую из 13 мили
ционеров, 13 пенсионеров или 
13 предпринимателей. Эффект 
будет тот же. Если о Думе ны
нешней мэр сказал, что «лоб
бирования не было, ну, может, 
чуть-чуть», то любая однопро
фильная Дума будет работать 
только на свое сословие.

С.Рубцов на той пресс-кон
ференции в ответ на такое 
разъяснение ностальгически 
заметил: «Вот в прежнем Сове
те было 200 человек, и пред
ставлены были все. И комис
сии создавались по отрас
лям...» На что В.Путято резон
но возразил: «В комиссии по 
торговле из 25 человек 24 были 
работниками торговли. Так чьи 
интересы они защищали?»

Защитить от однобокости 
представительного органа мо
жет только иной способ его 
формирования. Скажем, по ти
пу земств, как предлагает 
А.Солженицын. Сегодня же - 
только разум избирателей.

Я лично, ознакомившись со 
списками кандидатов по всем 
округам, поинтересуюсь шан
сами тех или иных кандидатов 
па избрание и, исходя из этого, 
буду выбирать среди своих.

Скажем, зная, что неплохие 
шансы имеют Л.Суворова и 
А.Быков, за предпринимателя 
голосовать не буду. Точно так 
же, полагая, что в округе № 4 
имеет неплохие шансы учитель 
20-й школы, в своем списке 
вычеркну работника гороно.

И так далее...
А вы говорите - «не думай». 

Напротив, уважаемые избира
тели, думайте. И думайте креп
ко. И не только о городской Ду
ме. Но и обо всех остальных 
кандидатах тоже.

Н .Б А Р Х А Т О В .

А\' msi
Реализуем с доставкой на дом

сахар-песок,
муку

Минимальная партия I мешок 
Купим тент для а/м ЗИЛ<130

Тел. 6-03-22,3-28-40
( 100)

•::тж ч .г: • ?

Горизонтальные и вертикальные, 
любой размер и мое г

-г

в е н т и л и ,  з а д в и ж к и
регулирующая арматура, фланцы, отводы,

' сопутствующие материалы
(сгоны, муфты, контргайки и пр.) 

водоподогреватели, электродвигатели, насосы 
нормы отгрузки - от посылки до вагона

о к ц и о п о р н о о  о С 5 и д о о т о о
п р о в о д н а я  а р м а т у р а

спецоборудование А
Адрес: 665825.Иркутская обл.,г.Аигэрск-25» Телефон (395* 18)3-13-35,9-1 &-72. Фаяс(395-18)6-17-90 
а/я 5002,ул.Б.Хмельницкого, 16 Телетайп Э25142 АН( AP(SpfinlmailAHWArUR£/lRfjET

п р о д у к т ы  н е ф т е х и м и и  п о  ц е н а м  з а в о д а -и з г о т о а и т е л я
(б е н зи н ы . fjiacn a , д и ;т л ь н о н  it я н и я ц и о и н о р  тп о п и н п  м а зу ты ,
I 113Д . У Г1С . ^ р б ^ м и д ,  с .епитра , спирты  теж ническН Ь  и п р .)

ггрузки. фиксированные цены на момент оплаты  
гарантия на все постав г  немое оборудование один год.

сжртые сроки отг 
гарантия н:

Бесплатные квалифицированные консультации по подбору необходимого

Я
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АКЦИОНЕРНЫМ ВОСТОЧНО
СИБИРСКИЙ КОММЕРЧЕСКИЙ БАНК

А н г а р с к и й  ф и л и а л
предлагает предприятиям и гражданам следующие 

услуги по операциям с ценными бумагами:
ЭКак банк-дилер областной администрации Иркутской области 

предлагает свои услуги по размещению денежных средств граждан и 
юридических лиц в областные долговые обязательства (ОДО).

^Доходность размещенных в 1 -2 кварталах облигаций составила в 
среднем 7% в месяц. Достоинство облигаций 1000 000 и 100 000 руб. 
Срок обращения облигаций 2 месяца. Облигации имеют статус госу
дарственных ценных бумаг. Полученные доходы налогом не облагают
ся.

^Операции с векселями промышленных предприятий, финансо
вых компаний и банков.

^Покупка и прбдажа векселей "Иркутскэнерго", банка "Россий
ский кредит".

ЭКак банк-дилер банка России на рынке государственных кратко
срочных бескупонных облигаций, облигаций федерального займа 
(ГКО/ОФЗ) предлагает свои услуги по размещению временно свобод
ных денежных средств граждан и предприятий на выгодных для них 
условиях.
По всем вопросам обращаться к специалисту по ценным бума
гам Ангарского филиала "Востсибкомбанк по адресу: ул.Ко
минтерна, 48, телефоны: 9-65-43, 3-04-03, факс 3-27-83. (454с)
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Ангарский промышлен
ный политехникум объ
являет набор на специ
альность правоведение, 
обучение очно-заочное 

1 год 10 месяцев.
Принимаются лица с обра

зованием /1 классов и выше.

Обращаема по адресу: квартал 47 , 
дом 30, наб. 15, тел. для справок: 

9-80-21, 9-83-61 .(011*0)
- д_ Кн

Фирма
"Технотроник
ftecLiu3tfetH:
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Финансовая компания 'Абсолют-инвест" ин
формирует акционеров о изменении цены на обык
новенные и привилегированные акции.

Сообщаем! При продаже привилегированных 
акций право на получение дивиденда за 1995 г. ос
тается за продавцом в связи с постановлением со
вета директоров-АО АНХК от 02.04.1996 г. о форми
ровании реестра акционеров на 05.04.1996 г.

■ А » . * . - « ■ ‘О '
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ДИВИДЕНД + ДЕНЬГИ
i 1

Кч&
Нош адрес: к/т Пионер , ул.Глинки,27, 

тел. 2-20-75, с 9 до 18 часов, кроме выходных, юшл

Ангарский политехникум объявляет 
прием документов для поступления 
на базе 9 классов на специальности:

Техническое обслуживание и ремонт оборудования НГПЗ. 
Техническое обслуживание и ремонт автотранспорта. 
Техническая эксплуатация и ремонт электрического обору
дования.
Автоматизированные системы обработки информации.

9
Переработка нефти и газа.

На базе 11 классов: экономика, бухгалтерский учет.
На все указанные специальности ведется прием и на коммерчес

кой основе (база 9 и 11 классов). •
При наличии свободных мест осуществляется прием на вторые 

курсы всех указанных специальностей (на базе 11 классов).

С п р а в к и  п о  т е л е ф о н у  2 - 9 1 - ш(450с)

кабельно-проводниковую  
продукцию , эмальпроВод, 

ленту киперную .
всего 50 наименований.

Тел. (218)  5 -1 9 - 5 7 .  
Форма оплаты любая.

■ *  • '

Изготавливаем по желанию
заказчика из калиброванного бревна

коттеджи, дачные домики, ;|
бани,Теплицы, туалеты. 1

Г Продаем срубы, штакетник.
Оказываем транспортные

‘ -V i I :
|  услуги по перевозке грузов и ГСМ.

Тел. 2-97-74. Адрес ул.Московская, 1.
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М а г а з и н  "Дйболит 
открыл отдел по продажо на
туральных кормов для собак н 
кошек. Я ассортименте кури

ные погрома, суповые наборы,
отходы мясоперсработкк.

Цены низкие.
Наш адрес 74 квартал, дои S (рядом « 
музеем часов), ежедневно с 10 до 19 

часов, обед с 14 до 15 часов, (озоо*)

В
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К А Ч Е С Т В О
Ш Ш Ш Й Ш 1 __________

Т

486DX 2-66 
486DX 2-80 
486DX 4-100 
486DX 4-120 
5x86-133 
Pentium-75 
Pentium-100 
Pentium-120 
Pentium-133

А Н Г А Р С К И
щзюращзз:

п р о д а ж а
Ул.Чайковского, 1а, оф .302, теп. 3-09-58. Л и ц е н з и я  N  9  от 1 6 .0 1 .1 9 9 6  г.

, • у

г .А н га р у , ул,Ворошилова, 10а 
к о м . 308.  Тел, 6 - 6 2 - 7 7

u£f
М
к»

••'.Ч Ci

Организация реализует
ш п Ф е р

1 000x1 750
по цене 21000 рублей. •
Тел.: 4 -14 -67 , 4 -04 -87 . (1*71)
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Мебель без посредника, со склада изготовителя,

ГМ п Л
■ Н И Ш Ш М М В  №

по умеренным ценам.
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Магазины ТФАОАНХК "Малыш", "Одежда-обувь"
"Комфорт" по улице Ленина предлагают: 

Обувь производства Германии.
Мебель производства США, Англии, Германии.
Бельевой трикотаж, чулочно-носочные изделия произ
водства АО ‘Чебоксарский трикотаж ".
Мех и меховые изделия.

С п р а в ки  п о  те л е ф о н у  2 -2 7 -7 8 . (4»с)

*3» ь

ВНИМАНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
В четверг, 13 июня, в кинотеатре 

"Родина" в 18.30 состоится встреча с 
избирателями кандидатов в депутаты 
Законодательного собрания Иркут
ской области по 13 округу.

Избирательная комиссия, (o s m i)

>У-У.\ч •~ 1—■ r t ■ I - - -| п ., 1 г.
*

Школа искусств HI 4  совместно с Иркутским 
музыкальным училищем объявляет набор на 

подготовительное отделение по специальностям:
— хоровое дирижирование,
— отделение народных инструментов,
— фортепианное отделение,
— струнно-смычковое отделение,
— духовое отделение.

О б р а щ а т ь с я :  1 2 а  < и р н , т е л .  5 - 1 9 - 6 1 .  (43ос)

РОССИЙСКИЙ

СЙХЯР
2650 - 2750 р./кг

ИЭ ЭКОЛОГИЧЕСКИ
чистой зоны

Ангарская реалбаэа 
ул. Чайковокого, 2а

Qtf 113Ш»!

Отдельные изделия для кухни: 
стол рабочий -  300 тыс.руб., шкаф настенный -  200 тыс.руб., обе
денная группа -  400 тыс.руб., буфет -  630 тыс.руб., угловой диван 
-  ИЗО тыс.руб.
В продаже продукция АО ’Иркутскмебель": 
спальный гарнитур "Ангара ~ 2992 тыс.руб., мягкие уголки -  2700- 
380Э тыс.руб., стенки "Ипуть", Байкал" (4 ,5 ,6  секций) -  2600*3700 
тыс.руб., прихожая -  910 тыс.руб.

Приглашаем за покупкой по адресу: ул.Горького, 2, тел, 2*21*73.
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ДЕЛЬТАВЕСТ

2-99-02

Многофункциональные
с т у л ь я  п к р е сл а

Адрес: г.Ангарск, ул.Партизанская, 1 (Ин-т биофизики, напротив Майского рынка).
7Т

тне Женщиньи
Если вы хотите Н. - J 

иметь красивый 
загар, не подвер
гая себя вредно- ш 

му воздействию солнца, 
приходите к нам в соля
рий.
СПТУ-35 (пристрой), клуб "Русич", (озооз) f j ;.

Уважаемые избиратели, пенсионеры!
Козлова Надежда Сергеевна -  кандидат в депута
ты Ангарской городской Думы по избирательному

округу Н 2
приглашает

жителей Центрального района на встречу 11 июня в 
16 часов в бывший музей часов (около к/т "Пионер").

После встречи вы можете ознакомиться с экспози
циями выставочного зала.

Вход бесплатный.
Группа поддержки.

I I
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V Адрес: 106-76, тел. 2-35-67. (03073) 7V  л-

ПРОДАЮ

$

МЕНЯЮ
ОНовую 3-комн. кв-ру улучш. 

план, на 3-комн. крупногаб. кв-ру 
или эту 3-комн.кв-ру и комнату (19 
кв.м) на 4-комн.кв-ру. Тел. 6-41- 
44. (62019)

ОЗ-комн.кв-ру улучш.план, с 
телефоном на 2-комн.кв-ру
улучш.план, с телефоном и любую
1-комн.кв-ру. Тел. 5-18-57. 
(02011)

02-комн.кв-ру на 1-комн. и 
комнату (доплату). Тел. 6-89-95. 
(02050)

02-комн.кв-ру в Мегете на 1- 
комн. в Мегете и комнату в Ангар
ске или в Иркутске. Адрес: Мегет, 
1 -25-47 с 9 до 14 часов. (02075) 

02-комн.кв-ру (82 кв-л, 31 
кв.м) на 1 -комн.кв-ру и комнату на 
подселении или эту же 2-комн.кв- 
ру и кап.гараж в Майске на две 1- 
комн.кв-ры. Тел. 7-58-79. (02062) 

02-комн.кв-ру ("хрущевка” ) на
2-комн.кв-ру улучш.план, или 
крупногаб. по договоренности. 
Тел. 3-65-87. (02063)

01-комн.кв-ру улучш.план. 
.(12а мрн) на 2-комн.кв-ру в р-не 
рынка по договоренности. Тел. 9- 
5-28.(02061)
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©Доску обрезную и брус. Об
ращаться в садоводство "Утес" к 
сторожу. Тел. 4-74-19. (01925) 

©А/м М-2715 шиньон 1986 
г.вып., цена 11 млн.руб. Тел. 6-63- 
89. (01959)

©Срочно добротный кап.га
раж в а/к "Привокзальный", напро
тив сторожа, недорого. Тел.: 3-20- 
47, 3-44-32. (01958)

©А/м "Тойота-Карина" 1987 
г.вып. Тел. 2-44-47. (01946)

©А/м "Москвич-2140" 1980 
г.вып., в отличном состоянии, с 
запчастями. Тел. 6-22-67. (01910) 

©Запчасти к а/м ГАЗ-21. Ад
рес: ул.Восточная, 10а, маг. "Авто- 
миг", зд.столовой "Оргстройпро- 
екта". (02004)

©Садоводам, где нет эл.энер
гии, насос для подъема воды для 
полива с ДВС. Тел.: 5-70-67, 2-53- 
06. (01976)

©Дачу и участок в с/о "Сосно
вый бор" или меняю на кап.гараж. 
Тел. 5-29-05. (01999)

©Дачу за Китойским мостом. 
Тел.: 3-41-65, 3-44-64, 2-57-31. 
(02000)

©Сахарную установку для из
готовления сахарной ваты, оправ
дается за 2 недели. Тел. 6-44-29. 
(01963) 1

©Прицеп к легковому автомо
билю, цена 3,4 млн.руб. Тел. 2-35- 
67. (02074)

©ДВП 1,25x2,75 м, 1 лист 
16000 руб., с доставкой 18000 
рублей. Тел. 4-44-06. (02069)

©А/м КамАЗ-5410, полупри
цеп, недорого. Тел. 4-14-56. 
(02069)

©Коробку овощехранилища. 
Тел. 6-44-66. (02070)
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©Дачный участок 30 соток в 
п.Ст.Ясачная, имеются плиты на 
дом. Тел. 5-70-86 круглосуточно. 
(02072)

©Кап.гараж в а/к "Березка-10" 
(охрана, свет, тепло). Тел. 2-25-95. 
(02023)

@Мотоцикл "Урал" без пробе
га, за 6 млн.руб. Тел. 2-98-21. 
(02025)

©Гараж в а/к "Искра-2". Тел. 4- 
59-03. (29)

©А/м ГАЗ-ЗЮ29 и новую стен
ку "Байкал". Тел. 4-92-86. (28) 

©А/м "Волга" ГАЗ-21. Тел. 4- 
92-11. (02030)

©А/м ГАЭ-3307 1993 гвып., не
дорого. Новый строительный ва
гон 5x2,5. Тел. 5-97-08. (02042) 

©Компьютер 385SX-40121210 
(SVGA 028, клавиатура, мышь, 
covox). Тел. 3-34-96. (02054)

©А/м ВАЗ-2101 в хорошем со
стоянии. Тел. 5-69-54. (02046) 

©Дом в д.Мольта Аларского р- 
на, пчелосемьи. Адрес: 82-19-4 
вечером. (02044)

©Срочно кап.гараж в а/к "Меч
та" (охрана, свет, тепло в 1996 г., 
кирпичные яма и подвал). Адрес: 
10-37-14, раб.тел. 7-60-57, Куба
сову. (02048)

©Гараж в а/к "Южный". Тел. 4- 
97-12.(02049)

©А/м "Тойота-Карина" 1986 
г.вып. Тел. 6-58-03. (02051)

©Кап.гараж в ГСК-3. Тел. 5-20- 
02.(02052)

у с л у г и !
©Грузовые перевозки а/м 

КамАЗ (тент). Тел. 6-19-45 или 
2-36-55, спросить 6-93. (02044) 

©Кладем печи. Тел. 9-73-08. 
(01882)

©Грузовые перевозки а/м 
КамАЗ автофургон. Тел. 5-62-62. 
(01833)
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©Грузоперевозки. Тел. 5-76- 
96. (01490)

©Грузоперевозки а/м ГАЭ-53 
фургон. Тел. 9-75-95. (01823) 

©Ремонт квартир, офисов. Ка
чественно, быстро. Тел. 6-12-68. 
(02015)

©Немецкий, английский — ин
дивидуальные занятия, перевод. 
Тел. 6-84-30.(01945)

©Грузоперевозки. Тел. 4 -IQ- 
37. (11)

©Перетяжка мебели. Вы- 
Чюкое качество, низкие це
ны, короткие сроки. Тел. 3- 
47-90. (01456)___________

©Перепланировка, ремонт, 
строительство. Тел. 5-46-99. 
(313с).

©Ремонт цветных телеви 
зоров. Гарантия. Тел. 3-13 
49.(01477)_____________

©Настройка пианино. Тел.: 
4-01-65,4-63-30. (1396)

©Грузоперевозки. Тел. 6 -IQ- 
16. (1795)

АРЕНДА
оСдаем в аренду торговые и 

складские площади на ул.К.Марк
са. Тел. вечером 9-26-71. (02026) 

ОСниму 2-комн.кв-ру, жела
тельно в центре, дорого. Раб.тел. 
2-20-75 с 10 до 18 часов. (01974) 

ОСдаю в аренду 2-комн.кв-ру. 
Тел.3-22-01.

1 , N >* * - .:

/ N ■ 1л уГ . И г \ .

ь.

i£L
КУПЛЮ

* .  »

* i *

♦Комнату. Тел. 5-86-18 с 18 до 
19 часов. (01969)

♦А/м ВАЗ не ранее 1990 г.вып. 
Тел.поср.: 6-74-74, 2-39-39.
(02024)

РАБОТА________
Работа в свободные часы. Тел. 

3-71 -17 с 8 до 10 часов. (01934)

Похудение с гарантией с 12 до 
14 часов. Тел. 3-62-17, Галя. 
(01904)

Похудеть без диеты и голода. 
Тел. 3-71-17 с 12 до 15 часов. 
(01933)

Утерянную круглую печать Ан
гарского городского радио считать 
недействительной.
НИИ

АОЗТ "ЭСКОР" объявляет об 
уменьшении уставного капитала до 
8 миллионов рублей. (02001)
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Руководство СПАО "Ангар
ское управление строительства" 
выражает искреннее соболезно
вание ведущему инженеру-дис- 
петчеру ПДО Гутт Николаю Федо
ровичу в связи со скоропостиж- 

р  |  ной смертью
жены

От всего сердца благодарим 
всех, оказавших помощь и большую 
поддержку в похоронах любимого 
сына и брата Карамного Олега.

Мама, сестра. (01956)

Выражаем благодарность ТОО 
"Лось", АМУ ВССТМ, соседям, дру
зьям, родным, оказавшим помощь и 
принявшим участие в похоронах на
шего любимого мужа и отца Тарасо
ва Николая Емельяновича.

Семья Тарасовых. (01948)

Коллектив акционерного 
общества ’Сатурн" выражает 
искреннее соболезнование ге
неральному директору Прока- 
зову Анатолию Степановичу в 
связи со смертью

матери
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